

Gemeinderat

Rathaus
Kirchplatz 6
9410 Heiden

Medienmitteilung des Gemeinderates Heiden vom 28. März 2019

Baueingabe Sanierung Schulhaus Dorf

Die Visiere sind gestellt

Die Baueingabe für die Sanierung des Schulhauses Dorf liegt vor. Der Gemeinderat hat diese zur Kenntnis genommen und der pauschalen Honorarofferte von Fr. 400'000 für die Ausführungsplanung, Ausschreibung und Realisierung zugestimmt.

Die Projektgruppe, zusammen mit der Forrer Stieger Architekten AG und dem Schulhausteam haben sich intensiv mit der Planung der Sanierung beschäftigt. In der ersten Stufe konnten das Vorprojekt, das Bauprojekt und die Baueingabe abgeschlossen werden. Der Gemeinderat hat die Baueingabe zur Kenntnis genommen. Das Projekt soll im vorgesehenen Kostenrahmen umgesetzt werden.

Als zweite Stufe folgt jetzt das Baubewilligungsverfahren, die Ausführungsplanung und die Ausschreibung, daran anschliessend die Realisierung der Sanierung. Der Gemeinderat hat zugestimmt, dass die Architektur- und Bauleitung der Forrer Stieger Architekten AG auf Basis der Honorarofferte und Baukosten von rund 4 Millionen pauschal mit Fr. 400'000.00 inkl. MwSt. vergütet wird. Über die detaillierten Sanierungspläne wird die Bevölkerung spätestens vor den Sommerferien informiert.

Gemeinderat Heiden

Medienkontakt

Gallus Pfister, Gemeindepräsident, gallus.pfister@heiden.ar.ch, Tel. 071 898 89 75